

SUBSCRIBETE



CAPITALES

agosto 26, 2023

Ecopetrol apoya viaje a la Nasa de 15 niñas que viven en municipios petroleros

Por CORRILLOS

0 0 0

Compartir

Este lunes 28 de agosto comienza la tercera misión del programa “Ella es Astronauta” a las instalaciones del Centro Espacial en Houston, Texas, Estados Unidos. El grupo total lo conforman 35 niñas de distintas regiones de Colombia.

- Desde el 2019 **Ecopetrol** ha apoyado esta iniciativa, que es liderada por la Fundación She Is.

Ecopetrol apoya el viaje al Centro Espacial de la NASA que iniciarán este lunes 28 de agosto 15 niñas de igual número de municipios petroleros, dentro del programa “Ella es Astronauta”, que lidera la Fundación She Is.



Las 15 niñas hacen parte de un grupo de 35 que fue seleccionado entre 5.200 menores que

Noticias Populares



INTERNACIONAL

marzo 17, 2023

Corte Penal Internacional emite orden de captura contra Putin por crímenes de guerra

Por CORRILLOS



ECONOMÍA

febrero 17, 2023

Proyecto de ley de adición presupuestal por \$23 billones será radicado al Congreso

Por CORRILLOS

febrero 11, 2023

Diálogos con paracos, algo necesario

Por CORRILLOS



se postularon este año para participar en el programa. Durante el viaje, que culminará el primero de septiembre, las menores visitarán al Centro Espacial de la NASA en Houston, Texas, Estados Unidos, en donde tendrán la oportunidad de sumergirse en módulos de aprendizaje y experiencias prácticas con simuladores espaciales.

Las jóvenes apoyadas por **Ecopetrol** provienen de Yondó (Antioquia), Saravena (Arauca), Cartagena (Bolívar), Aguazul (Casanare), Santa María (Boyacá), Neiva (Huila), Uribia (La Guajira), Villavicencio, Castilla La Nueva, Puerto Gaitán y Acacías (Meta), Valle del Guamuez y Orito (Putumayo), y Barrancabermeja y Puerto Wilches. (Santander), municipios en los cuales la Empresa desarrolla operaciones.



“En **Ecopetrol**, trabajamos por el desarrollo social y sostenible de Colombia, y reconocemos el liderazgo femenino como una fuerza motriz para este propósito. Creemos firmemente en la importancia de abrir puertas y horizontes para las futuras generaciones de mujeres colombianas, y ‘Ella es Astronauta’ es un reflejo de nuestra determinación por empoderar a las jóvenes y equiparlas con las herramientas necesarias para enfrentar los desafíos del futuro”, señaló Juanita De la Hoz, gerente de Prosperidad Social de **Ecopetrol**.

Este programa de la Fundación She Is se alinea con la estrategia de SostECnibilidad® del Grupo **Ecopetrol**, que pretende armonizar las acciones de la compañía con el desarrollo económico, social y ambiental del país.



“Ella es Astronauta” representa la contribución de la Empresa para quebrar brechas de desigualdad y generar un impacto positivo en jóvenes de las regiones más apartadas de Colombia. Asimismo, es una manifestación tangible del compromiso de **Ecopetrol** con la



marzo 5, 2023

El liderazgo docente en desaparición

Por CORRILLOS

Sucrisbete y Siguenos



Columbia. Asimismo, es una manifestación tangible del compromiso de Ecopetrol con la equidad de género, la diversidad, la inclusión y la educación.

- BARRANCABERMEJA
- ECOPETROL**
- ELLA ES ASTRONAUTA
- ESTACIÓN AEROSPAcial
- ESTADOS UNIDOS
- MUNICIPIOS PETROLEROS
- NASA
- PUERTO WILCHES

0 0 0

Compartir

<p>← Artículo Anterior</p>  <p>agosto 26, 2023</p> <p>Cayó ocupación hotelera, según cifras oficiales</p>	<p>Próximo Artículo →</p> <p>agosto 26, 2023</p> <p>Ya un mes de trabajo en procura de llegar al primer cargo del municipio</p> 
--	---

Posts relacionados



agosto 25, 2023

Egresada UIS fue la ganadora de beca del Grupo Energía Bogotá

Por CORRILLOS

Erika Patricia Gualdrón Díaz, egresada del programa de Ingeniería Civil de la Universidad...

LEER MÁS

0 0 0

Compartir



agosto 23, 2023

Protección a mujeres con dispositivos de distanciamiento y alerta de aproximación

Por CORRILLOS

Concejal de Bogotá, Julián Sastoque, logró fallo histórico en lucha contra la violencia hacia...

LEER MÁS

0 0 0

Compartir



agosto 22, 2023

Ya pronto podría tener apertura la vía nacional en el sector de El Tarrita

Por CORRILLOS

Llegaron al sector El Tarrita, Ábrego, Norte de Santander, los dos puentes metálicos para superar...



LEER MÁS

0 0 0 Compartir

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

[Empty text input field for comment]

Nombre* [input field]

Correo electrónico* [input field]

Sitio web [input field]

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

PUBLICAR COMENTARIO

Noticias	No te pierdas	Corrillos TV
<ul style="list-style-type: none"> Internacional Nacional Regional Noticias Opinión Política 	<p>INFORME</p> <p>Reapertura de plantas de beneficio es una política de vanguardia centrada en el gana-gana</p>	<p>CORRILLOS TV</p> <p>«En Bucaramanga no hemos tenido alcalde»: fuerte crítica de Jaime Beltrán</p>

COPYRIGHT © 2023 CORRILLOS SAS NIT 901671461-9

Prohibido su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización de su titular.

corrillos.com.co primero en noticias Diseño y desarrollo por Corrillos Medios Contacto: 302 833 0594 Bogotá, Colombia